

Instituto de Investigaciones Económicas

Programa de Posgrado en Estudios Latinoamericanos

Centro de Relaciones Internacionales de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales

Invitan a la

Conferencia

Manifestaciones actuales del populismo: el caso polaco y las experiencias latinoamericanas

Impartida por Dr. Tomasz Rudowski – doctor en Ciencias Sociales, graduado y máster en Relaciones Internacionales, así como máster en Estudios Culturales. Profesor asistente en el Instituto de Estudios Ibéricos e Iberoamericanos de la Universidad de Varsovia. Durante sus estudios participó en un programa de intercambio con la Universidad Autónoma de Madrid y en una estancia de investigación en México dentro del Programa de Becas del Gobierno mexicano. También realizó una estancia de investigación y pasantía en la Universidad de Ámsterdam (2016) y en la Universidad Camilo José Cela (2023). Es autor de más de una docena de publicaciones científicas. Su investigación se centra en el desarrollo socioeconómico, la historia económica y las relaciones internacionales de los países de América Latina y el Caribe.

Comité Organizador: Dra. Agata Brezko (FCPyS, UNAM) y Dra. Daniela Castro Alquicira (IIEc, PPEL, UNAM)

Comentarista: Dr. Alejandro López Bolaños (IIEc, PPEL, UNAM)

Lugar y fecha: jueves 19 de junio de 2025, 10:00 a 12:00 horas, Sala Dr. Ángel Bassols Batalla, IIEc UNAM.

Dinámica de la conferencia: esta conferencia ofrece un espacio de diálogo comparativo entre dos realidades políticas distintas. En primer lugar, el Dr. Tomasz Rudowski expondrá los elementos centrales del fenómeno populista en Polonia, identificando sus raíces históricas, dinámicas de movilización y estrategias discursivas. A partir de este análisis, establecerá puntos de convergencia y divergencia con los modelos latinoamericanos, ilustrando cómo contextos sociales y culturales distintos configuran formas específicas de populismo. Después, el Dr. Alejandro López sumará una reflexión desde una clave latinoamericanista, comentando las similitudes y contrastes con casos de la región, y aportando perspectivas sobre los desafíos y aprendizajes mutuos. Con este formato de

exposición y comentario, la sesión busca profundizar en la comprensión de los populismos, enriqueciendo el debate con miradas transnacionales y multidisciplinarias.